



Busca Creel ser primero en registro

PERLA MARTÍNEZ

MONTERREY.- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció ayer en Nuevo León que buscará ser el primero en registrarse como candidato presidencial del PAN y de la alianza Va por México para encabezar a la oposición en 2024.

“Estoy listo, estoy decidido, estoy determinado con todo el ánimo, con todo el corazón, en ser el primero en registrarme en mi partido, para buscar representar los colores azul y blanco y luego los colores de la alianza y de toda la Oposición, de todos los que estamos de este lado en contra de lo que está haciendo el Gobierno”, aseveró.

“Quiero verlos, que me vean, aquellos que me conocen que me vuelvan a ver; los que no me conocen, que me vean y conozcan mis ideas, porque quiero que me acompañe todo el panismo el día que se abra el registro y sea el primero que esté ahí”.

En la Colonia Villas del Obispo, en el municipio de San Pedro, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados realizó un recorrido por algunas viviendas.